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「話そうはりま」は皆さまと一緒に明日の播磨のまちづくりを考えていくという私たちの姿勢です！

ー姫路河川国道事務所ー
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【問合せ先】
国土交通省 近畿地方整備局 姫路河川国道事務所
調査課 加古川・揖保川流域治水室
〒670-0947 兵庫県姫路市北条1-250 Ｔｅｌ： （079）282-8503（直）

“四者連携“進む河川整備！
～第９回「加古川中流部河川整備推進協議会」を開催しました～

「加古川中流部河川整備推進協議会」は、近畿地方整備局、兵庫県、西脇市、加東市が加古川中流部（加東市・西脇市域）の河川整備の課題を共有

し、連携・調整を図りながら効果的かつ効率的な河川整備を推進することを目的として平成28年8月に設立されました。

この度、第9回協議会を開催し、ハード、ソフト対策の進捗状況や当面の課題について、現地確認を行いながら、国、県、両市で情報共有及び意見交

換を行い、着実に治水対策の整備が進んでおり、出水時には効果を発揮していることを確認しました。

【▲現地確認の様子】

＜概要＞
■日 時：令和７年２月７日（金） １５時３０分～１７時００分
■場 所：西脇市役所 ３階大会議室
■出席者：【近畿地方整備局】常山河川部長、池田姫路河川国道事務所長 ■主な議事

【兵庫県】上田土木部長、八尾加東土木事務所長 １．加古川中流部の緊急的な治水対策の現地確認
【西脇市】片山市長 【加東市】岩根市長 ２．加古川中流部の緊急的な治水対策の進捗状況の確認

【協議会での主な意見】※発言順

・西脇市： 着実にハード整備を進めていただきありがたい。防災訓練などソフト面においても今後も関係機関で連携しながら進めたい。

・加東市： 地元の意見を取り入れた工事を行っていただき大変感謝。近年は雨の降り方が変わってきており、より一層注意が必要と認識している。

ソフト面の対策もしっかりと力を入れて進めていく。整備が完了した樋門施設については、関係機関による合同訓練などを実施し有事に備えたい。

・兵庫県： 兵庫県実施の事業について順調に進んでおり、引き続き円滑な事業実施に努める。

・整備局： 今後も関係機関でしっかりと連携したうえで事業を進めていきたい。リスク情報の発信などソフト対策も支援していく。
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【▲会議の様子】
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